



EL CONSEJERO REGIONAL CHILOTE, FREDDY GALLARDO.

Acusan una falta de respuestas por Beca Territorial para Chiloé

Un retraso en la asignación de la Beca Territorial mantiene en vilo a más de mil doscientos estudiantes de educación superior de Chiloé. La situación motivó una solicitud formal desde el Consejo Regional (Core) de Los Lagos al Ministerio de Educación (Mineduc) para que aclare los motivos de la demora.

La beca está diseñada para jóvenes del archipiélago que deben trasladarse a otras comunas para continuar sus estudios. Durante la última sesión plenaria del Core, el consejero por Chiloé, Freddy Gallardo, expuso la problemática tras recibir múltiples consultas de familias afectadas.

Según Gallardo, de más de 3.500 postulaciones recibidas, 1.200 estudiantes cumplen con los requisitos pero aún no obtienen una respuesta sobre el beneficio.

“A estos jóvenes se les anunció esta beca, incluso con presencia del ministro, subse-

cretario y otras altas autoridades, destacando que beneficiaría a mil estudiantes de Chiloé”, afirmó el consejero.

Hasta ahora, la única asignación concreta corresponde a quienes renovaron el beneficio en diciembre y enero, dejando a los nuevos postulantes sin certeza. Gallardo criticó la falta de comunicación oficial sobre el proceso.

“No se ha dado una explicación, y tanto los padres como los estudiantes están con un enorme signo de interrogación”, agregó. Debido a esto, el consejero solicitó formalmente al gobernador regional y al pleno del Consejo que se oficie al Mineduc para obtener una respuesta oportuna.

Además, pidió un acuerdo del cuerpo colegiado para respaldar la gestión, argumentando que es “una demanda insatisfecha que golpea a muchas familias, sabiendo lo que cuesta salir a estudiar desde nuestra provincia”. ☞